

ist davon überzeugt, daß die Werktätigen des Bauwesens in Vorbereitung des 20. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik durch hohe Leistungen im sozialistischen Wettbewerb all ihre Tatkraft, ihr Wissen und Können einsetzen werden, um die Beschlüsse des VII. Parteitages gewissenhaft zu erfüllen und in sozialistischer Gemeinschaftsarbeit mit den Werktätigen der Industrie, Landwirtschaft und aller Bereiche des gesellschaftlichen Lebens die ständig wachsenden Bauaufgaben mit hoher Qualität zu meistern.

Dazu wünschen wir allen Bauschaffenden viel Erfolg, beste Gesundheit und Schaffenskraft bei der weiteren Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Mit sozialistischem Gruß

Walter Ulbricht
Erster Sekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 17. April 1969